



学校テーマ ~みんなで創る！ 夢・実現する学校~

# 明日へ

## SNSトラブル防止親子学習会

4月29日(火)、スマートフォンを利用する際のSNSトラブル防止をねらいとして、ネットいじめ・依存防止教育啓発者である高宮城修氏による講話(親子学習会)を



実施しました。講話の中で、「①子どもたちによるSNSトラブルは増えている。人を傷つける行為は犯罪である。②闇バイトは身近にある。だまされないで。」などを訴えていました。この勉強会をきっかけにスマートフォンの正しい使い方や闇バイトにだまされない等の理解をお願いします。

【お礼の言葉 十島凜さん(3年3組)】〈※原文通り〉

本日は、お忙しい中、私達豊崎中学校のためにお越しいただきありがとうございました。

これまで、SNSは気軽に使えるものだと思っていました。でも、今日、高宮城修先生の講話を聞いて、自分のちょっとした好奇心が闇バイトに巻き込まれる原因になってしまう事を知り、少し怖くなりました。それから、たまたま一言のメッセージや数十秒の動画を誰か一人にでも回してしまうことで大きなトラブルへとなり、一生の後悔につながる可能性がある事を知りました。

これからは、やって良い事と悪い事の区別をし、安全に自分のためになるようなスマホの使い方をしたいです。

また、私達は色々なインターネットに囲まれていて、常にスマホをさわっている状態だけれど、スマホを見ている時に出るドーパミンは、中毒になってしまう場合もあるが、使い方によっては勉強に集中することも出来るので、受験生という大事な時期に効果的なスマホの使い方を心がけたいです。

本日は分かりやすい講演をありがとうございました。



## 平和学習フィールドワーク(校外学習)

5月1日(木)、沖縄戦終戦から戦後80年目を迎える節目にあたり、総合的な学習の時間に各学年ごとに「平和学習フィールドワーク」を実施しました。

平和教育のポイントは「○沖縄戦の実相の継承、○生徒が問い合わせをもち主体的に考える平和教育へ、○地域人材の活用や体験学習の積極的な導入」(※県教育委員会より)であり、今回の校外学習が子どもたちにとってより身近に感じられ、自分事として捉えて、今後の平和を考えるうえでの貴重な学びになってくれたらと考えます。

〈1年生〉

〈2年生〉

〈3年生〉



## 性教育講演会(2学年)

5月7日(水)、「性の多様性について学び、互いの個性や立場を尊重し、考えを深める機会とする」ことをねらいとして、兵庫県在住の徳永桂子

氏(思春期保健相談士/女性と子どもの人権ファシリテーターCAP スペシャリスト)による性教育講演会を実施しました。

始めに、事前に生徒からの「性に関する質問」に答えていき、その後「思春期の心情・身体のつくり」「大人に向かって変化していく」「性暴力にあわないために」などの貴重な講話でした。2学年の生徒たちは、真剣な表情で学び聴く姿が見られました。



## 第1回 学校公開日～学校・保護者の連携で～

4月29日(火)、学校公開(授業参観・PTCA総会・部活動説明会)がありました。特に授業参観には家族ぐるみでの参観が多く、子供達への大きな励みとなりました。参観ありがとうございました！

